

☆校内長距離走大会（12月20日（月）開催）
みんなの走りに感動！！

心配された雨もすぐに上がり、2学期を締めくくる校内長距離走大会が無事終了しました。継走の部では、クラスのために少しでも早くたすきをつなぎたい一心で駆け抜けていました。一斉の部でも、自己ベストを更新しようと自分自身との戦いに挑んだり、けがの痛みをもおさえ、歯を食いしばりながら最後まで走り抜けようとする姿など、みんなのがんばりと仲間との絆に感動しました。

(総合の部) 優勝 5 組

(継走の部) 優勝 2 組

(個人の部)

男子	1位	生徒（4組）	女子	1位	生徒（5組）
	2位	生徒（2組）		2位	生徒（5組）
	3位	生徒（2組）		3位	生徒（3組）
	4位	生徒（4組）		4位	生徒（7組）
	5位	生徒（5組）		5位	生徒（3組）
	6位	生徒（6組）		6位	生徒（2組）
		生徒（6組）		7位	生徒（1組）
	8位	生徒（7組）			生徒（2組）
	9位	生徒（2組）		9位	生徒（1組）
	10位	生徒（7組）			生徒（2組）
					生徒（6組）
					生徒（5組）



力を出しきった長距離走大会 4組 生徒

とにかく疲れしました。本番では、自己ベストまではいかなかったけれど、いいタイムが出たのでよかったです。継走では優勝できなかったけれど、クラスみんながそれぞれ必死に走っていたので、悔いはありません。来年は、もっとよいタイムを出したいです。



歯をくいしばり力走中



継走スタート直前

長距離走大会を終えて 5組 生徒

練習の時のベストタイムと比べて12秒速くなり、学年一番になれてうれしかったです。ただ、継走の部であと少しで前の人に追いつきそうだったのに、結局追いつけなくて悔しい思いもあります。

来年は4分台を目指し、さらにがんばりたいです。